

Dengue y diarrea acechan en épocas de escasez de agua



El dengue y la diarrea son enfermedades que se propagan con facilidad en épocas de escasez de agua. Los expertos advierten que la falta de agua potable favorece la proliferación de mosquitos y bacterias que transmiten estas patologías. En zonas donde el suministro de agua es irregular, los habitantes suelen almacenar agua en recipientes que no siempre están bien mantenidos, lo que facilita la contaminación. Además, la falta de agua para higiene personal y de las áreas comunes contribuye a la propagación de los agentes causales de estas enfermedades.

Según los especialistas, el dengue se transmite a través de la picadura de un mosquito infectado, mientras que la diarrea puede ser causada por el consumo de agua contaminada o alimentos mal cocidos. Ambas enfermedades pueden tener graves consecuencias si no se tratan a tiempo. Por ello, es fundamental garantizar el acceso a agua potable y promover prácticas de higiene adecuadas. Las autoridades sanitarias recomiendan hervir el agua antes de beberla y utilizar agua hervida para preparar alimentos.

En otros países de la región, la situación es similar. La falta de infraestructura adecuada para el suministro de agua potable es un problema común. Esto obliga a las personas a buscar fuentes alternativas de agua, muchas veces de dudosa calidad. La Organización Mundial de la Salud (OMS) alerta sobre los riesgos de salud asociados con el consumo de agua contaminada, especialmente en niños y ancianos. Se necesitan más recursos y políticas públicas que aseguren el acceso equitativo a agua limpia y segura para todos.

Las autoridades sanitarias recomiendan hervir el agua antes de beberla y utilizar agua hervida para preparar alimentos. También es importante mantener los recipientes de agua limpios y tapados para evitar la contaminación. En caso de presentar síntomas de dengue o diarrea, se debe acudir inmediatamente a un centro de salud para recibir el tratamiento adecuado. La prevención es clave para reducir la incidencia de estas enfermedades, especialmente en épocas de sequía.

AVESID CELEBRARÁ CONGRESO MUNDIAL DE SÍNDROME DE DOWN

Con el lema *Síndrome de Down: Interrogantes de hoy, respuestas para mañana*, la Asociación Venezolana para el Síndrome de Down, Avesid, realizará en Caracas el XIII Congreso Internacional sobre Síndrome de Down, los días 7 y 8 de noviembre en el auditorio de Ciudad Banesco. Contará con reconocidos especialistas internacionales y nacionales. En www.avesid.org está disponible la información completa. Los interesados también pueden llamar a 283.5887.



El final de otro ciclo comienza el comienzo del siguiente.

Este evento reúne a expertos de todo el mundo para discutir los avances en la investigación y el manejo del Síndrome de Down. Se abordarán temas como la educación inclusiva, el empleo, la salud y el bienestar de las personas con esta condición. La Avesid busca promover la conciencia social y el respeto por la diversidad. Este congreso es una oportunidad única para compartir experiencias y conocimientos que ayuden a mejorar la calidad de vida de las personas con Síndrome de Down.

El mundo de hoy es un mundo de cambios constantes. Las tecnologías avanzan rápidamente, transformando la manera en que vivimos y trabajamos. Sin embargo, también enfrentamos nuevos desafíos, como el cambio climático y la desigualdad social. Es importante que nos adaptemos a estos cambios y trabajemos juntos para construir un futuro más sostenible y equitativo.

La cultura juega un papel fundamental en la formación de nuestra identidad y valores. En un mundo globalizado, es esencial preservar nuestras tradiciones y lenguas, pero también estar abiertos a nuevas expresiones culturales. La educación debe fomentar el pensamiento crítico y la creatividad, preparando a las nuevas generaciones para enfrentar los retos del futuro.